	Директору департамента ОТ, ПБ и ООС
Алану МакГиннесу
Уважаемый г-н МакГиннес!

Сообщаю о реализации решений Форума по ОТ, ПБ и ООС Генеральных директоров  в г.Санкт-Петербурге.
1. Извлечённые уроки подписываются мной лично.

2. На оперативных и производственных совещаниях рассматриваются сообщения и уроки, извлечённые из крупных происшествий. Сообщения и уроки, извлечённые из всех происшествий, рассылаются во все цеха и участки, на электронные адреса руководителей отделов и служб, в подрядные организации. При проверках и аудитах на нефтепромысловых объектах производится опрос сотрудников и подрядчиков.

3. Основные направления деятельности в направлении безопасности подрядчиков на 2008 год определены следующие:

- жёсткая процедура допуска к работе в соответствии с существующими требованиями;

- контроль исполнения договорных обязательств (проверки, аудиты);

- расследование всех инцидентов, даже не подпадающих под требования «Регламента оперативной отчётности о происшествиях»;
- постоянный мониторинг состояния безопасности подрядных организаций по балльной системе с отражением итогов в системе «светофор»;
- претензионная и агитационная работа, направленная на повышение уровня ответственности и самоответственности подрядных организаций.
Начальник управления
А.М.Воропаев
Исп. Логинов А.А.

	To HSE Department Director
Alan McGuinness
Dear Mr. McGuinness,
Please be informed on the decision implementation of the HSE Forum of General Directors in St. Petersburg.

1. Lessons learned are signed by me personally.

2. At action meetings and operations meetings, reports on incidents and lessons learned of major incidents are reviewed. All reports and lessons learned are sent out to all shops and subdivisions, to e-mails of heads of sections and services, to contractors. In the course of checks and audits of oilfield facilities employees and contractors are interviewed.

3. The main lines of activity concerning contractors’ safety in 2008 are as follows:

- strict procedure of work permit in accordance with the current requirements;

- control over the execution of contract liabilities (checks, audits);

- investigation of all incidents, those which even do not come within the requirements of the Regulations for Immediate HSE Reporting;

- permanent monitoring of contractors’ safety according to the merit point system showing results in the color light signal system;

- claim and agitation work aimed at improvement of responsibility and self-responsibility of contractors.

Director of Department
A.M. Voropaev
Prepared by A.A. Loginov
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